

## **INSTITUTION AUX SERVICES DE LA PAROLE, DE LA PRIERE ET DE L'EUCCHARISTIE**

C'est au lendemain des renouvellements des vœux de religion de 21 profès scolastiques carmes déchaux, respectivement cinq étudiants en théologie et seize en philosophie, dans la chapelle du centre Thérésianum de Kinshasa, qu'a eu lieu l'institution aux ministères mineurs de lectorat et d'acolytat. Cette cérémonie correspondait à la célébration de la solennité de l'Assomption de Marie, célébrée par l'Eglise du Congo-Kinshasa, le dimanche 16 août 2020.

Dans son homélie, le père Roger BALOWE, Délégué général a tenu à montrer l'importance de chacun de ces ministères. Parlant du service de la Parole ou lectorat, il a souligné qu'il consiste à proclamer, au cours de la messe et des autres offices, les lectures tirées de la Sainte Ecriture (excepté l'Evangile), le psaume responsorial, les intentions de la prière universelle, à diriger les chants de l'assemblée. Au terme de la cérémonie, les Frères lecteurs, KANKANA LUMUANGALA Christian-Marie de l'Eucharistie et LIBE Pascal-Jonathan de Marie, ont reçu chacun le livre de la Sainte Ecriture, comme symbole de leur ministère.

Quant au ministère d'acolytat, le Père a montré qu'il habilite celui qui le reçoit à présider des célébrations de la prière communautaire. Il lui revient de préparer l'autel et les vases sacrés, de distribuer aux fidèles l'Eucharistie dans les assemblées sans prêtre, et de la porter régulièrement aux malades. Le pain et la coupe de vin furent remis aux acolytes, les Frères BANZA MULUNGWE Christian de la résurrection et KHOJI YAVA Christian du Saint-Esprit, comme signe de leur nouveau ministère.

Au terme de la célébration eucharistique, le père Délégué général a confié ces quatre frères à la protection maternelle de notre Dame du Mont Carmel. Et, il convient de noter que, ces événements ont coïncidé avec la reprise des célébrations liturgiques publiques ; depuis cinq mois de fermeture des églises due à l'état d'urgence sanitaire, décrété depuis le mois de mars suite à la pandémie de la covid-19. C'était donc une grande joie pour toute la communauté chrétienne présente à cette célébration eucharistique.